

Sujet : [INTERNET] Refus d'extension décharge COSSON Puisieux en france

De : SYLVAIN DUBOIS <sydub@free.fr>

Date : 02/09/2021 18:16

Pour : <pref-icpe@val-doise.gouv.fr>

Bonjour,

Habitant à Puisieux-en France Village 95380, je suis furieux d'avoir appris et ce, par hasard, que le site d'exploitation et de décharge de déchets inertes exploité par la société Cosson, limitrophe à mon domicile avait pour projet de maintenir son activité pour encore de nombreuses années.

Je tiens à vous faire part de mon opposition ferme à ce projet et de vous énoncer les multiples désagréments que nous subissons depuis maintenant quelques années.

- Les chaussées constamment sales et boueuses. En effet, les rotations des camions balais censés nettoyer ces accès ayant fortement diminuées au fil des mois. Conducteur quotidien d'une moto, j'avoue après plusieurs frayeurs en hiver, et au final une chute heureusement sans gravité, avoir été contraint de changer mon itinéraire quotidien dans le but d'écartier le danger.
- Le désagrément sonore perceptible depuis notre pavillon des camions et de leurs Bip de recul ou autres. Nous avons le sentiment d'être voisin d'un chantier de construction qui n'en finit jamais... ce qui est un comble après avoir décidé d'habiter une commune rurale et au calme !
- Les conséquences écologiques et les nuisances inéluctables imposées sur la faune
- Les conséquences de notre pollution due à ce trafic incessant de camions aux portes de nos pavillons. Nous serions au bord d'une nationale que nous aurions les mêmes rotations !
- Quid de la valeur de notre patrimoine immobilier pour ce qui va devenir la commune décharge du secteur !

Nous prenons déjà depuis de trop nombreuses années notre mal en patience, ce n'est pas pour se voir désormais infliger une peine maximale par une extension en durée, et en territoire, de ce désastre subi au quotidien.

Ainsi, Je refuse de voir les environs de notre commune et notre vie quotidienne se dégrader encore et toujours plus.

Je ne manquerais pas d'alerter les réseaux sociaux et de relayer cette information auprès des médias compétents dans le but d'attirer l'attention d'un plus grand nombre sur les désagréments que des centaines de personnes subissent à cause de la volonté de quelques-uns si ce projet venait à se concrétiser.

Salutations distinguées.

Sylvain Dubois